

**WB 1.10.2016**

**Kultur | Zu einer Kunstreise des Vortragsvereins Oberwallis**

# Zwei Elsässer Kulturtage

**ELSASS / OBERWALLIS | Unter Führung ihres Präsidenten Dr. Joseph Fischer besuchten Mitglieder des Vortragsvereins Oberwallis kürzlich Kulturgüter im Elsass.**

Neben der aus dem 11. Jahrhundert stammenden Kirche Ottmarsheim, dem Albert-Schweitzer-Museum in Kaysersberg, der von Ludwig XIV. ausgebauten Festungsstadt Neuf-Brisach und dem typisch erhaltenen Stadtbild von Riquewihr galt das Interesse der Reisegesellschaft in erster Linie der Stadt Colmar. Hier fand zunächst das

neu eingerichtete Museum Unterlinden mit dem berühmten «Isenheimer Altar» von Mathias Grünewald besondere Aufmerksamkeit. Eine Führung offenbarte, dass dieser Altar die Hoffnung der vom Orden der Antoniter gepflegten, durch Mutterkornvergiftung leidenden Kranken genial darstellt. Colmar, das «Klein-Venedig des Elsass», mit seinen wunderbaren Riegelbauten vermittelte dieser Kunst- und Kulturfahrt zahlreiche weitere Eindrücke. Die zwei Elsässer Kulturtage des Vortragsvereins werden bleibende Erinnerung sein.

**ag.**



**Kulturinteresse.** Oberwalliser Kulturbegiesterte vor dem Colmarer Museum Unterlinden.

FOTO ZVG